



本市では、多様な自然と共生しながら、時代を変えるような文化が数多く生まれてきました。さまざまな分野で活躍する現代のパイオニアを紹介します。

伊庭町付近だけで見られる「伊庭桃」。直径6〜8センチメートルの楕円形の実は、上品な甘さがあり、どこか懐かしく優しい香りを放ちます。かつては集落内にたくさん桃の木があり、伊庭村の特産品として出荷されていたこともあったそうですが、昭和の土地改良などで多くの桃の木が伐採されてしまいました。



「種から発芽させる方法も試したい」「広場に桃の木を植えてい

れが町内にあった苗を畑に移植して育てたり、増えた苗を自治会を通して町内の皆さんに配布したりしています。

「種から発芽させる方法も試したい」「広場に桃の木を植えてい

特産品「伊庭桃」の復活で「桃源郷」を目指す

中村善武さん(左)、中村昭三さん(伊庭町)

vol.15



き、桃源郷をつくりたい」と今後の取組についても精力的です。伊庭の水辺景観が平成27年に日本遺産に認定され、平成30年には国の重要文化的景観に選定されたことがきっかけで、伊庭町自治会においても、特産「伊庭桃」による昔の景観復活への取組が始まりました。

一人一人の思いと挑戦は、徐々に周囲へと波及しながら美しい花に囲まれた桃源郷を目指すまちづくりへとつながっています。

☎ 0748-24-5611 | ☎ 050-5801-5611 | ☎ 0748-24-1457
※市ホームページ特設サイト「HIGASHIOMISM」
市内の魅力的な人・景色・文化を紹介しています。http://www.city.higashiomi.shiga.jp/higashiomism/



東近江市シティホールコンサート

—うるおいある音色が響く、森の中の東近江市役所—

日時 **11月6日(水)** 12:10~12:50

場所 **市役所本館1階ロビー**



東近江市役所本館1階ロビーで東近江行政組合消防音楽隊の皆さんによるコンサートを行います。にぎわいのある市街地が続くグリーンロード沿いにある森の中の庁舎。昭和52年に建てられた本館は公共建築百選にも選ばれています。

出演：東近江行政組合消防音楽隊の皆さん

地域の皆さんに親しまれ愛される音楽隊として、幼稚園などでの防火教室や老人ホームなどの防火訪問をはじめとした東近江行政組合構成市町などの行事に参加し、音楽を通して火災予防の啓発などに取り組まれています。

☎ 0748-24-5611 | ☎ 050-5801-5611 | ☎ 0748-24-1457